

Comité Central de Seguridad y Salud

Junio 2021



El pasado día 17 de junio a las 09:00h de la mañana, se reunió el Comité Central de Seguridad y Salud en las instalaciones del Campus de San Agustín de Guadalix.

En primer lugar, se nos hace una presentación de los datos relativos de todas las empresas pertenecientes al Grupo Iberdrola, que forman parte del Plan de actividades de PRL para el año 2021. Por el momento los datos de cumplimiento están siendo muy satisfactorios y en la línea que estaban previstos.



Criterios para la configuración de los Comités Locales.

A propuesta de la parte social en el anterior Comité, la Empresa nos entrega un borrador de lo que se viene haciendo hasta ahora. A día de hoy, TODOS los empleados del Grupo están representados en un Comité de SSL, adscritos a un centro de trabajo. El objetivo es que sea eficaz en la Prevención. Para el próximo Comité, se establece que una vez analizado este borrador por la parte Social, se pueden recoger las diferentes propuestas para su análisis y configuración del documento final.



3- Informe de accidentalidad.

A continuación, vamos a exponer los datos que la empresa nos aporta sobre accidentalidad relativos a todas las empresas que integran el Grupo y al periodo comprendido hasta el 31 de Mayo de 2021.

En Iberdrola Grupo España, el número de accidentes con baja en el lugar de trabajo ha sido de 4, uno mas que en el mismo periodo del año 2020. De esta manera, el **Índice de incidencia** hasta mayo de 2021 ha sido de 0,05 por 0,03 del 2020. El **Índice de Frecuencia** ha sido de 0,71 en lo que llevamos de 2021 por 0,50 correspondiente al mismo periodo del año anterior. Asimismo, el número de accidentes con baja in itinere ha sido de 12 hasta Mayo de 2021, por 3 que se produjeron en el mismo periodo del año anterior.

Por otra parte, también nos informan de un accidente de personal propio que tuvo lugar en la zona Norte. Una vez realizado el análisis causa raíz, se ha detectado que este tipo de trabajos no se hacen de manera homogénea en todo el colectivo. Se va a realizar una unidad didáctica sobre el manejo de motosierras y otros equipos que se vienen utilizando en este tipo de tareas.

START
STOP-THINK-ACT-RECORD-TALK



4-Informe de psicopsicología.

Tal y como nos trasladaron en el pasado Comité de Marzo, en el marco de los reconocimientos médicos que se están realizando, se dan unos cuestionarios para rellenar, que una vez completados y con la aplicación del INSS, se obtienen los datos relativos a los mismos para poder analizarlos. Hasta el momento se han realizado 2400, con datos relativos a un 33% de las ocupaciones.

Por otra parte, también nos comentan que gracias a los **GRUPOS RADAR** realizados tanto en la construcción de las plantas fotovoltaicas de Ceclavín como la de Francisco Pizarro y su excelente acogida entre el personal de contrata que allí está trabajando, se va a seguir desarrollando esta actividad en otros negocios del Grupo Iberdrola, como en Generación y Distribución, donde algunas de las empresas **CRD** han contactado con el servicio de Prevención para poder implementar este método.

También se sigue desarrollando el programa **SONAR**, a través de los test de cultura preventiva para responsables de equipos (Liderazgo Preventivo), donde se les pide que expliciten lo que para ellos es muy importante para la mejora continua en **PRL**. A través de este método, se generan impactos potenciales y sirve como recordatorio permanente de transmisión de valor a su equipo directo.



Por último, desde **USO**, nos gustaría pedir a nuestras compañeras y compañeros, que tal y como indicamos en el tríptico recién enviado a toda la plantilla de Iberdrola el pasado 18/06/2021, este **VERANO** disfrutemos de nuestras vacaciones en el monte, en la playa o allí donde estemos, combatiendo el calor con las medidas preventivas necesarias para poder hacerle frente y apostando siempre por nuestra **SALUD** y la de quienes nos rodean.

Sin olvidar también, que el **COVID** sigue presente, y que aunque las vacunas han llegado y poco a poco están haciendo su efecto entre la población, debemos de seguir utilizando todas las medidas preventivas para evitar mas contagios y proteger la **SALUD** de todos y todas.

El próximo Comité Central se celebrará el día 23 de septiembre de 2021, os recordamos que, si detectáis alguna posible situación insegura en el día a día de vuestro trabajo, tenéis a vuestra disposición a los Delegados de **USO** o a vuestros Líderes de Seguridad para que se lo transmitáis y así poder exponerlos para solucionarlos.

Feliz Verano

